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平成平成平成平成２２２２３３３３年度第年度第年度第年度第５５５５回宮城大学食産業学部回宮城大学食産業学部回宮城大学食産業学部回宮城大学食産業学部    

教授会教授会教授会教授会（（（（定例定例定例定例））））議事録議事録議事録議事録 

 
 

開催場所開催場所開催場所開催場所     管理棟 大会議室 開催日時開催日時開催日時開催日時    平成２３年９月１４日（水）１４：００～１５：１５  

出席者出席者出席者出席者     ５０名／定数５３名 

（ファームビジネス学科） 
中村(正)教授、本藏教授、小黒教授、齋藤（満）教授、大竹教授、松森教授、小林(仁)教授、井上教授、

木村教授、森本教授、岩浪准教授、岩井准教授、中村(聡)准教授、須田准教授、紺屋講師、齊藤(秀)

助教 

（フードビジネス学科） 

大久教授、池戸教授、津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、三石教授、下山田教授、鶴岡教授、

堀田准教授、老川准教授、森田准教授、菰田准教授、金内准教授、石川准教授、白川准教授、河西准教

授、谷口助教、君塚助教、木下助教、 

（環境システム学科） 
矢野教授、加藤教授、上島教授、森山教授、北辻教授、佐藤教授、笠原准教授、原田(鉱)准教授、神宮字

准教授、今野准教授、千葉講師、伊吹講師、高橋(信)助教、折笠助教 

〔欠席〕ファーム 川島准教授、フード 都准教授、環境 原田(茂)准教授、 

（国際センター）フェラン教授 

（事務局）佐藤参事兼総務学務課長,後藤課長補佐,首藤課長補佐,深町主事 

 議議議議        事事事事        内内内内        容容容容    
    

    
審議審議審議審議事項事項事項事項    

    

    
    

    
    

    

    
    

    
    

    
    

    

    
    

    
    

議事録署名人に学部長，（フード）森田 明准教授を指名した。 

 

（１）第 4回議事録の確認について 

  第4回食産業学部教授会議事録について、メールで送信済みであり、原案のとおり承認さ

れた。 
 

（２）平成２３年度前期成績確認について 

  資料１に基づいて、教務委員長より平成 23年度前期成績について説明がなされ、原案の

とおり承認された。 

 

(３)平成２３年度９月卒業の認定について 

  資料２に基づいて、教務委員長より、2名の卒業判定対象者について説明がなされ、原案

の通り承認された。 

 

(４)平成２３年度前期単位互換ネットワーク単位互換学生について 

  資料３に基づいて、教務委員長より、単位互換学生として、本学から東北大学へ1名の学

生を派遣することについて、説明がなされ、原案の通り承認された。平成２３年度前期

単位互換学生であるが、東北大学での本講義の開講時期が９月２０日～２２日となって

おり、履修希望の時期が本来の時期と異なり、遅くなったことが説明された。 

 

(５)運営会議廃止に伴う関係規則等の改正について 

  学部長より、運営会議の廃止について説明がなされ、それに伴う関係規則等の改正 
について資料４に基づいて、説明がなされた。宮城大学食産業学部教授会運営内規及 

び、宮城大学食産業学部委員会等設置運営内規の改正について、原案の通り承認され 
た。また、公立大学法人宮城大学学部教授会通則（案）第１２条に基づいて、教授会 

の運営を補佐する組織として、現運営委員会委員を中心に、学科間の連携及び情報交 

換のための組織を設置することが説明され、承認された。 
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(６)客員研究員の受け入れについて 
  学部長より資料５に基づいて、客員研究員１名の受け入れについて説明がなされ、

原案の通り承認された。 
 

(７)学生の身分について 

  資料６に基づき、学生委員長より、休学４名、退学１名について説明がなされ承認され

た。 

 
(１)業務の実績に関する評価結果について 

  学部長より資料７に基づいて、平成２２年度業務の実績に関する評価結果について、

報告がなされた。 
 

(２)三学部長、研究科長会議への提言について 
  学部長より資料８に基づいて、三学部長、研究科長会議への提言に基づいて、各委

員を選定し依頼してあることが報告された。 
 

(３)教員評価制度の見直しについて 

  学部長より資料９に基づいて、教育評価制度の見直しについて、説明がなされ、具
体的な改善方法を検討するため設置される教員評価改善検討委員会に学部・研究科よ

り１名づつとして、ファーム ○○教授、環境 ○○○准教授を推薦したことが報告
された。  

 

(４)授業料減免について 
  学生委員長より、資料１０に基づいて、今回の審査対象者（通常枠１７名、震災枠

４３名）について、報告がなされた。 
 

(５)平成２３年度前期授業評価について 
  教務委員長より資料１１に基づいて、平成２３年度前期授業評価の結果について、

報告がなされた。また、授業が学生の実力に結びつくよう、引き続き授業改善をお願

いしたいと依頼がなされた。 
 

(６)就職内定状況について 
  キャリア開発室長より、資料１２に基づいて、就職内定状況が報告された。各学科

の就職率に多少の差はあるが、全体として就職内定率も上がってきている状況が説明

された。進路未決定の学生については、学生委員会と担当教員で連携をとりながら、
サポートしていくため、協力頂きたいと依頼がなされた。求人傾向は、大手企業の求

人は減少してきているが、まだ東京・関西方面から求人を送ってくれる企業も多く、
未内定の学生には、キャリア開発室の利用を進めてもらいたいと協力依頼がなされた。 

 
(７)オープンキャンパスアンケート結果について 

  広報委員長より、資料１３に基づいて、オープンキャンパスアンケート結果の報告

がなされた。来場者数は、昨年に比べ減少しており、原因は断定できないが、当日の
地震により交通機関に影響があったことも原因の一つと考えられると説明された。ま

た、ホームページの利用率が減少しており、学部のホームページの内容の充実・改善
を図り、新しい情報を発信していけるよう改善していくことが説明された。 

 

(８)全学委員会報告 
 ●地域連携センター運営委員会 

  津志田教授より、資料１４に基づいて、地域連携センター運営委員会の報告が行わ
れた。シンポジウム「ノルウェー水産業から学ぶ」の開催は漁協関係者の会議と日程

が重複したため、延期されたことが説明された。「産学官連携フェア」を１月２５日
に計画中であり、パネル出展の依頼については、今後連絡することが説明された。ま

た、「震災栄養シンポジウム」を１１月２６日に、被災地である仙台市で開催するよ
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う兵庫県立大学と計画中であり、本学部からは白川准教授が担当となることが説明さ

れた。 
 

 ●総合情報センター運営委員会 
  報告なし。 

  
 ●国際センター運営委員会 

  オーストラリア政府の被災地の研究者への支援金について、募集中であることが説

明された。フィンランドへの短期留学プログラムは無事に終了したことが報告された。 
 

(９) 
●農場運営委員会 

 農場長より、資料１５に基づいて、「イノベーション創出基礎的研究推進事業」に

係る農場の利用として、太白キャンパスの農場において、豚の飼育を始めるための豚
舎の設置について報告された。小林教授より、実験動物専門委員会では豚舎の建設に

ついては審議中であり、未決定であることが補足説明なされ、関係する委員会で検討
を進め、決定後再度教授会において報告をすることとされた。 

 
●入試委員会 

 入試委員長より、平成24年度入学者選抜「特別選抜（地域推薦）(仮称)」について、

資料１７に基づいて、説明がなされた。 
 

●教務委員会 
 教務委員長より、平成23年度後期時間割について、説明がなされ、各教員へ時間割

の確認依頼が行われた。 

 
●学生委員会 

 学生委員長より、資料１９に基づいて、説明がなされた。平成23年度入学式は9月2
4日に開催すること、平成23年度卒業式は3月16日に開催することが報告された。平成2

2年度卒業式については、平成22年度卒業生を対象に、平成24年3月17日に開催するこ
とが報告された。 

 東海大学キャリア支援センターと提携し、本学の学生がキャリア支援センターを利

用出来るため、3年生の学生に対して、利用のアドバイスをしてもらいたいと協力依頼
がなされた。 

 また、10月に学生の健康診断を行う予定であり、１～3年生には、講義の前後で健康
診断票を配布予定だが、4年生及び大学院生については、各ゼミ担当教員より健康診断

票を配布してもらいたいと協力依頼がなされた。 

 
●キャリア部会 

 キャリア開発室長より、資料２０に基づいて、後期開講科目「キャリア開発」の内
容・スケジュールについて、説明がなされた。 

 
●産業実習部会 

 産業実習部会長より、資料２１に基づいて、平成23年度インターンシップ学科別報

告会、ポスターセッション発表者の選抜について、及び、「産業実習」の成績評価に
ついて、説明がなされた。 

 
●図書情報委員会 

 図書情報委員長より、資料２２に基づいて、学部選定の実施方法について、説明が

なされた。通常の学部選定は9月21日から1ヶ月間の予定で実施する他、今年度は、未
計い選書を9月26日～10月7日の期間で、図書館2階のグループ閲覧室で実施することが

説明された。 
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 ●実験安全・管理委員会 

  報告事項なし。 
 

 ●広報委員会 
  報告事項なし。 

 
 

(１)コピー機及びリソグラフの運用について 

  学部長より、コピー機及びリソグラフについて、学生の不正な利用の報告があるた
め、コピー機及びリソグラフを不正に使用している学生を見かけた場合には、注意喚

起をしてもらいたいと協力依頼がなされた。 
 

(２)ローソンスウィーツプロジェクトについて 

  三石教授より、ローソンスウィーツプロジェクトとして、発売中の塩チョコスティ
ックケーキについて、発売1週目の売り上げが東北地区で、ローソンデザート部門の売

り上げＮＯ１となったことが報告された。 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
録署名人       池戸 重信    印  

 

  森田 明     印  

 


